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令和 5年度第１回松戸市福祉有償運送運営協議会議事録 

 

１ 日 時 令和 5年 5月 15日（月） 午前 10時 00分 

 

２ 場 所 京葉ガス F松戸ビル 教育委員会５階会議室 

 

３ 出席者  （１）運営委員 8名 

委 員  田居 寛康  委 員  齋藤 拓 

委 員  佐久間 浩子  委 員  小林 聡 

委 員  千葉 貴彦  委 員  石井 紀子 

委 員  角谷 芳子        委 員  芦田 百代 

           

（２）欠 席 者  2名 

  委  員  小島 進  委  員  柳沼 紀代美 

 

（３）事 務 局  5名 

福 祉 長 寿 部 部 長  楊井 千晶 

  地域福祉担当室 室長補佐  野口 智泰  

地域福祉担当室 主 査  斉藤 有弘 

福 祉 政 策 課 主   事  沖浦 将史 

地域福祉担当室 主 事  芳賀 信合 

 

（４）傍 聴 人 0名 

 

４ 次 第     （１） 松戸市福祉長寿部長 ご挨拶 

  （２） 委員委嘱 

  （３） 委員自己紹介 

  （４） 会長及び副会長の選出 

  （５） 会長挨拶 

 （６） 協 議（更新申請） 

（７） その他（今後の日程等） 

（８） 閉会 
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＜議事録＞ 

開 会 

【司 会】 

 開会の挨拶。 

 事務局より報告がある旨伝える。 

 

【事務局】 

下記の３点を報告。 

・人事異動等による委員の交替及び欠席者の報告。 

・条例により本会議が成立していることの報告。 

・本会議の議事録がホームページにて公開されることについて。 

 

１ 松戸市福祉長寿部長 ご挨拶 

 楊井部長から挨拶 

 

２ 委員委嘱 

部長から委員８名へ委嘱状を交付。 

 

３ 委員自己紹介 

 委員の改選後初の協議会ため、出席委員全員の自己紹介。 

 

４ 会長及び副会長の選出 

 会長に石井 紀子 委員、副会長に芦田 百代 委員を選出。 

 

5 会長挨拶 

 会長から挨拶。 

 

６ 協 議（更新申請）  

ここからは、石井会長による進行。 

 【会 長】 

 議事開始を宣言し、傍聴者の確認を行う。 
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【事務局】 

 傍聴人はいないことを報告。 

 

【会 長】 

 事務局からの報告を確認。 

 

【事務局】 

 ・事務局から協議資料について、個人情報が含まれるため事業所から提出されたものす

べてではないこと、旅客に関しては事前に適しているか確認し、問題がなかったことを報

告。 

 ・松戸市における福祉有償運送の必要性について、資料２を用いて説明。 

 

【会 長】 

 ・事務局の説明を受け、委員各位へ質問を求める。 

 ・質問がないため、更新協議に移る。 

 

～事業者（特定非営利活動法人 ディープデモクラシー・センター）の入場～ 

 協議資料に沿って事業計画、申請内容について事業者から説明。 

 ・NPO法人の形態について説明。 

 ・新規登録申請から現在までの、事業遷移について説明。 

 ・現状として他の福祉事業者とは異なり、運送量を積極的に拡大というよりは移動手段が

限られている方への支援として考えているため、どうしても続けていかなければいけないと

考えている。 

  

【会 長】 

・事業者の説明を受け、委員各位へ質問を求める。 

・質問がないため、ご異議なしということでよろしいか。 

 

～異議なし～ 

【会 長】 

・異議なしのため、本更新申請については協議が調った。 

～事業者（特定非営利活動法人 ディープデモクラシー・センター）の退出～ 
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７ その他 

【会 長】 

 事務局から報告を願う。 

 

【事務局】 

 ・事業所については、千葉運輸支局へ書類を送付し、運輸支局から発行される「自家用有

償旅客運送者 登録証」をもって、更新登録が完了することを報告。 

 ・次回の運営協議会の日程について報告。 

 

 


